

## Gut geschützt vor UV-Strahlung

## UV-Schutz rechtzeitig planen

Gefährdungsbeurteilungen sind wichtig, aber unbeliebt. Doch durch sie können die Gefährdungen für die Beschäftigten im Vorfeld beurteilt und rechtzeitig Schutzmaßnahmen ergriffen werden. Damit Ihnen die Erstellung der Gefährdungsbeurteilung beim Thema natürliche UV-Strahlung leichter fällt, haben wir eine Webseite mit konkreten Hilfestellungen und Maßnahmenvorschlägen erstellt.



Videotitel: Die drei Arten der UV-Schutzmaßnahmen

Videoquelle: BG BAU

Sind Maßnahmen zum Schutz vor UV-Strahlung in der Gefährdungsbeurteilung festgelegt?

Bei Schutzmaßnahmen vor natürlicher UV-Strahlung am Arbeitsplatz müssen immer zunächst die technischen, dann die organisatorischen und im Anschluss die persönlichen Maßnahmen festgelegt und umgesetzt werden. Wir haben Maßnahmen für die verschiedenen Bereiche für Sie zusammengestellt. Beim Schutz vor UV-Strahlung ist es sinnvoll, dass eine Kombination aus diesen Maßnahmen umgesetzt wird.





Newsletter BG BAU 2024

### Technische Maßnahmen

- Stehen Arbeitsbereiche im Gebäudeinneren oder eine Verschattung in ausreichender Größe zur Verfügung?
- Gibt es einen Pausenbereich im Gebäudeinneren oder draußen im Schatten?

### Organisatorische Maßnahmen

- Werden Ihre Beschäftigten zum Thema „Schutz vor UV-Strahlung“ geschult?
- Können Arbeitsplätze in geschützte Bereiche verlegt werden?
- Kann die Arbeitszeit angepasst werden?
- Werden UV-Schutzmittel mit einem ausreichenden Lichtschutzfaktor bereitgestellt?
- Wird Kleidung zum Schutz vor UV-Strahlung zur Verfügung gestellt?

### Persönliche Maßnahmen

- Werden Kopf und Augen vor UV-Strahlung geschützt?
- Tragen Ihre Beschäftigten Kleidung und Schuhe, die sie vor UV-Strahlung schützen?
- Verwenden Ihre Beschäftigten zusätzlich eine geeignete Sonnencreme?

Quelle: <https://www.bgbau.de/themen/sicherheit-und-gesundheit/uv-strahlung-hitze/schuetzen-sie-ihre-beschaeftigten-nach-dem-top-prinzip#c83065>

